

Oración a la Bandera

La presente "Oración a la Bandera" pertenece a la inspiración del joven oficial de la Marina de Guerra, Alberto Alonso y ha sido recientemente oficializada por resolución del Ministerio de Marina.

Salve, ¡oh! noble señora de un pueblo
que vive en tu historia, las horas de un tiempo que
de un pueblo que lucha en tu gloria [fué;
en pos de un destino y tras una fe;
de un pueblo que marcha con paso seguro
al mañana preñado de cumbres radiosas
diciendo en su marcha tu estirpe grandiosa

diciendo en su marcha tu grande misión.
Salve ¡oh! noble señora,
que en tierra de bravos despliegas tu trapo sagrado,
cual símbolo augusto de tiernas auroras,
cual aúlica veste de cálidos pliegues...
Matrona de antiguas prosapias,
que sabes de historias forjadas con cielo,
que sabes de hazañas sin nombre y sin fecha,
que en campos sin cuenta tus hijos te dieran.

Que el sol de esta tierra te alumbré por siempre
que aprenda el pampero tus paños a orlar.
Que rompan las trompas
con toques marciales de gestas heroicas,
que batan los parches
con ritmos rotundos de marchas solemnes,
que digan los roncós clarines
las voces triunfales de un himno inmortal
que flota a los vientos eterna de gloria;
la enseña celeste insignia de justos
la enseña celeste emblema de paz.

Alberto Alonso.